

**OAXACA**

# Avilés propone triplicar el salario del magisterio

**JUAN CARLOS ZAVALA**

Corresponsal

**Oaxaca de Juárez.**— El candidato común del PRI-PRD, Alejandro Avilés Álvarez, prometió triplicar el salario de los maestros de la Sección 22 del SNTE y copiar los programas del gobierno federal destinados a los jóvenes y a los adultos mayores, pero con apoyos tres veces superiores a los que entrega la administración del presidente Andrés Manuel López Obrador.

Durante su acto de arranque de campaña, en la Plaza de la Danza en la ciudad de Oaxaca, aseguró que de ganar la elección a la gubernatura de la entidad, también triplicará los apoyos que se entregan a los campesinos y los destinados a seguridad pública.

Por su parte, Salomón Jara, de la coalición Morena, PT, PUP y PVEM, inició en San Pablo Guelatao, donde precisó que recorrerá 200 municipios del estado durante los cerca de 60 días de proselitismo.

Además, por primera vez en el estado hay dos mujeres candidatas a la gubernatura.

A primera hora del domingo la abanderada de MC Alejandra García Morlán inició su campaña con una carrera atlética, mientras que Natividad Díaz, del PAN, comenzó con un recorrido por casas de las colonias Siete Regiones y Volcanes, donde platicó con vecinos sobre sus necesidades. ●



**Alejandro Avilés y Alejandro Murat, en el mitin de arranque.**

